
俞敏洪：中国高考改革的大方向是对的
� �

“从去年开始公共财政实
现了每年划出

4%

来支持教育
的举措， 但是现在教育经费的
使用、投入和产出还有差距。 ”

全国政协委员、 上海市教育科
学研究院副院长胡卫表示，目
前教育投入的结构也是问题，

现在硬件投入大，软件投入少。

政府加大了对庞大学校的投
入， 造成了现在择校的问题比
较突出， 要先克服公共集权的
问题。

全国政协委员俞敏洪在接受
采访时说， 中国高考改革的大方
向是对的，但在细节上值得探讨。

（据新华网）

《白日焰火》本月
21

日上映
廖凡预测票房：

5

亿差不多
� � � �

近日斩获第
64

届柏林国际电影节金银熊
双奖的电影《白日焰火》举行档期发布会。 导
演刁亦男携手新晋影帝廖凡以及王学兵、王景
春等电影主创人员出席活动，并正式宣布该片
定档

3

月
21

日全国公映。

《白日焰火》以一起碎尸案开头，引发出桂
纶镁、廖凡、王学兵三人的爱情救赎故事。 据
悉，该片虽然是一部文艺片，但导演和演员们
对电影票房抱有很大的希望，刁亦男信心十足
地说：“《白日焰火》一定会是海外获奖华语影
片中票房表现最好的。 ”他解释称，“这部影片
在文艺的基础上注入了更多的商业元素，它不
但有犯罪爱情还有好看的悬疑推理故事，所以
我觉得观众一定会喜欢。 ”而主演王学兵则现
场预言：“我掐指一算，影片的票房

5

亿上下。”

一旁的新晋影帝廖凡也表示，“我觉得五亿就
差不多了。 ”（据凤凰网）
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现实题材电视剧收视率直逼
《甄传》

《大丈夫》魅力何在
� � � �

由王志文、李小冉主演的现实题材电视剧
《大丈夫》开播后，收视率破

7%

，创下了近两
年来电视剧的最高纪录， 直逼《甄传》

(

近
9%)

，东方、北京和浙江三家卫视都以《大丈
夫》 牢牢占据当前全国电视剧收视榜的前三
名，击碎了以往“现实家庭剧难敌古装剧”的魔
咒。

让人耳目一新
对现实题材电视剧，国家有关部门不断在

加大支持力度。 今年下半年还将推出以“中国
梦”为主题的现实题材电视剧展播。 不少业内
人士认为，《大丈夫》具有独特视角、现实话题、

鲜活人物、生动台词和紧凑节奏，是近年来一
部收视红火、品质较高的现实题材力作，它引
发的社会话题也在不断发酵，渐成热点。

《大丈夫》在题材上另辟蹊径，不写婆妈写
翁婿，时而火爆时而幽默的对手戏，远比荧屏
上令人腻味的婆妈斗嘴更有看头，虽然讲述的
依然是生活中常见而又不平凡的百姓故事，却
让人耳目一新。

演员演技精湛
《大丈夫》中几位男女主演的精湛演技也

为该剧添了彩。王志文演绎的魅力教授欧阳剑
能屈能伸，老成却不失幽默和睿智。 韩童生饰
演的“中国好爸爸”为了女儿的幸福可以“不要
面子、撒泼、无赖”，但在关键时刻却总是为家
人挺身而出，感动了无数观众。 他俩用幽默的
表演传递出正能量，正如编剧李潇所言：“他们
骨子里都很爷们，对感情都很有担当，这就是
大丈夫的一种表现。 ”首次挑战都市小姐的李
小冉也颠覆了以往苦情形象， 其雷厉风行、倔
强可爱的个性十分鲜活。而“惊鸿仙子”俞飞鸿
在剧中扮演顾晓岩也被网友盛赞为“女神归
来”，她演绎的都市女性给人印象深刻。

（据人民网）

两会“星委员”广受关注
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每年两会，“星委员”永远是被聚光的焦点，他们的着
装、言行、议案、建议都是媒体们争相捕捉的新闻。

宋祖英军装朴素周涛穿衣时髦
� � � �

历年来两会明星的穿衣打扮
是网友们的一大关注点，前几年的
两会上， 明星委员李瑞英的

Dior

眼镜、宋祖英的皮草、倪萍的
LV

手

提包就曾被记者发现，但从今年的
着装看普遍较朴素，其中宋祖英和
韩红都选择了军装，而周涛的格子
大衣十分低调却不失时髦。

成龙：进场后找不到座位
� � � �

据媒体报道， 成龙进入会
场后， 先后碰到热心帮忙指出
证件背面座位信息的冯小刚委
员、突破记者“围堵”进入会场
寻找座位的赵本山委员、 同样
在寻找座位的张国立委员，最

后找到自己位于第一排的座
位。据了解，人民大会堂大礼堂
一楼总共有

3600

多个座位，虽
然划定了若干区域， 但要找到
自己的位置有时也会花上一些
时间。

韩红：连续
7

年关注留守女童安全问题
� � � �

全国政协委员韩红在谈到
提案时说： “两个提案：留守女
童安全， 已经连续提了

6

年，

今年还会继续再提；农村妇女
土地权益，这个提案我很有信
心。 ”

刘翔：希望再次回到跑道上
� � � � 3

日， 刘翔作为政协委员一
出现在驻地， 就被各路记者“围
堵”住了。 刘翔表示，今年的政协
会议，会全程参会，不会请假。“脚

伤好多了，我会努力的。我希望能
再一次回到跑道上。 对于下届奥
运会，我没有太多想法。做好现在
吧。

俞敏洪

宋祖英 周涛

刘翔和姚明

宋丹丹

宋祖英军装朴素韩红关注留守女童安全刘翔希望回到跑道


